

Telegramme de 25.10.2022

LE FOLGOËT

Le « Coup de main numérique » sera lancé le 10 novembre



Céline Gouez (troisième à partir de la gauche), adjointe, recevait notamment les bénévoles Elisabeth Bodénès (deuxième à partir de la gauche) et Séverine Le Pape (troisième à partir de la droite) qui officieront au Folgoët.

● Une rencontre destinée à donner le coup d'envoi des « Coups de main numériques » a été organisée vendredi matin, en mairie, par Céline Gouez, adjointe au maire chargée des affaires sociales. Le Centre socioculturel intercommunal de Lesneven coordonne ce projet sur le territoire de la Communauté Lesneven Côte des Légendes depuis dix ans.

Compléter ses connaissances ou être aidé ponctuellement

Le Coup de main permet à chacun de solliciter une aide en informatique lors d'une ou de plusieurs séances, de l'initiation pour débutants à l'utilisation de la messagerie, en passant par la navigation internet, la gestion des photos, le

smartphone... L'objectif est de trouver des réponses, de compléter ses connaissances ou d'obtenir une aide ponctuelle pour les démarches administratives en ligne, notamment impôts, Caf, MSA, Sécurité sociale...

Morgane Corre, du centre socioculturel, accompagnera les bénévoles, Elisabeth Bodénès et Séverine Le Pape, qui interviendront à partir du 10 novembre. Des ordinateurs seront mis à la disposition des participants, qui peuvent aussi apporter leur propre matériel.

Pratique

Séances le jeudi, de 14 h à 16 h, hors vacances scolaires. Inscriptions en mairie ou au centre socioculturel, au 02 98 83 04 91.